

LITORAL En el encuentro estuvieron también representantes del PN Los Alcornocales

El GDR organiza una jornada sobre el turismo sostenible

Se analizaron los recursos y la oferta de los parques naturales de la provincia de Cádiz

También acudieron empresarios relacionados con la actividad en los espacios protegidos

TRAFALGAR LOS ALCORNOCALES

Organizadas por la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía se celebraron en la sede del GDR del Litoral de La Janda en Vejer el 20 de marzo las primeras Jornadas provinciales de Intercambio Empresarial en el ámbito de la Carta Europea de Turismo Sostenible (CETS).

Las Jornadas fueron inauguradas por la delegada Provincial de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Silvia López, junto al director del Parque de La Breña y el gerente del GDR del Litoral de La Janda, Carlos Romero. Entre los participantes en las mismas se encontraban varios empresarios y miembros de la Asociación de Turismo Sostenible de Los Alcornocales, foro de la Carta en este Parque Natural.

Entre los objetivos de estas Jornadas, además de analizar los puntos fuertes y débiles de la oferta turística empresarial en los Parques Naturales de la provincia de Cádiz,



La delegada provincial de Medio Ambiente, Silvia López, estuvo presente en las jornadas celebradas en Vejer.

así como los valores y recursos naturales y culturales para un turismo sostenible en ellos, se ha querido iniciar el trabajo de preparación de paquetes turísticos, mediante la celebración de una serie de talleres de animación a la cooperación empresarial y apoyo a la conectividad entre los diferentes espacios naturales gaditanos, mediante la creación de rutas turístico-naturales a través de éstos y de sus respectivas zonas de influencia.

Las jornadas han concluido con una visita de los participantes al Parque Natural de la Breña y Marismas del Barbate, espacio anfitrión de estas primeras jornadas.

Para los representantes de la Asociación de Turismo Sostenible de Los Alcornocales, "las Jornadas celebradas han significado un paso más en la colaboración que los espacios naturales y los foros de la Carta Europea de Turismo Sostenible de la provincia de Cádiz vienen desarrollando desde

hace algunos años. Siendo pioneros en Andalucía y buena parte de Europa en trabajar en la creación de un destino de turismo sostenible y de naturaleza a nivel provincial, mediante la cooperación entre empresas y entre espacios naturales, significando ello un activo más de la implantación y desarrollo de la Carta en nuestra provincia, implantación que alcanza a la totalidad de los Parques Naturales existentes en nuestra geografía provincial".

INFORMACIÓN